

Calama resiste el paso de las fuertes precipitaciones y se prepara para el viento

El municipio se mantiene en alerta. Hizo entrega de nylon a más de 2.500 personas.

Mauricio Riquelme C.
La Estrella

Los 4.4 milímetros de agua caída sobre Calama no dejaron grandes estragos en la ciudad. Cortes de energía, filtraciones de agua en viviendas y caída de árboles, fueron el saldo del frente de mal tiempo que afectó a la toda la región de Antofagasta.

El municipio de Calama, en conjunto con Bomberos, Seguridad Pública y Dideco, realizaron un balance de lo ocurrido con las lluvias que afectaron a la comuna.

El alcalde Eliecer Charro destacó que los servicios sanitarios -incluyendo agua potable y alcantarillado- están operativos en gran parte del territorio. En algunos sectores, las cuadrillas municipales debieron intervenir cámaras de alcantarillado, acción que fue resuelta oportunamente. En cuanto a los cortes de su-



EL MUNICIPIO HIZO ENTREGA DE 2500 CORTES DE NYLON A FAMILIAS CALAMENAS.

ministro eléctrico registrados durante la noche del miércoles y madrugada del jueves, estos ya han sido restablecidos de forma progresiva.

En materia de ayudas sociales, se confirmó la entrega de 2.500 cortes de nylon para proteger viviendas, y la habilitación del albergue municipal que permaneció operativo durante toda la noche.

Asimismo, se mantendrán las labores de poda preventiva de árboles y

ramas ante los vientos proyectados para el fin de semana.

Respecto al albergue, Irene Alfaro, directora de Dideco detalló que "en el albergue para personas en situación de calle tuvimos cuatro ingresos, y en el habilitado en el Liceo Jorge Alessandri no se registraron familias. Sin embargo, tenemos reportes de alrededor de 30 grupos familiares con afectación en sus viviendas, y a eso nos abocare-

mos".

La directora añadió que "los equipos municipales, especialmente Dideco, se trasladarán a los domicilios afectados para evaluar los daños y entregar el apoyo necesario, ya sea en materiales de construcción u otros elementos de resguardo".

Finalmente, desde la Municipalidad se hizo un llamado a la comunidad a mantener las medidas preventivas y a transitar con precaución. ☀️